



Auch das schlechte Wetter konnte die zahlreichen Besucher, die am Samstag, den 23. Juli 2011 nach Mellau zur Magdalenenkilbe kamen, nicht abschrecken. Und der Besuch lohnte sich wirklich. Neben einer Eselausstellung, bei der der schönste Esel gekürt wurde, gab es ein Kinderprogramm, und zahlreiche Marktfahrer boten unterschiedlichste Waren an.

Auch wir Pfadfinder waren mit von der Partie. Unter anderem waren Tobias und Gerhard Bischofberger bereits Wochen vorher federführend in der Organisation mit dabei. Aber auch Isabel Bischofberger, Manfred Innauer, Beate Schaiden und Melanie Kleber halfen am Tag bzw. Abend selber eifrig mit. Auch beim Aufbau waren wir eifrig mit dabei - so halfen Florian Dünser und Verena und Peter Feuerstein mit. Allen fürs Helfen ein **herzliches "Vergelt's Gott"** ! Isabel brachte es dann sogar noch zu einem Auftritt in Vorarlberg heute - da der ORF-Reporter zuerst nicht glauben wollte, dass unsere Leonardo-Brücke (ohne Bünde oder Nägel) auch jemanden aushält.

Am Nachmittag hatten die 14 beteiligten Vereine außerdem Gelegenheit, sich zu präsentieren, im Zelt sorgten die Mellentaler für Stimmung, den Abend bestritten die Trachtengruppe Mellau und die Alpenflitzer, die das Zelt regelrecht zum Kochen brachten.

Ein Dankeschön an alle, die diese Veranstaltung zu etwas besonderem gemacht haben - insbesondere dem Vereineausschuss der Gemeinde Mellau sowie allen beteiligten 14 Vereinen. Bis zum nächsten Mal!

Beiträge auf Vorarlberg heute

Isabel im Vorspann (Grund war, dass der Reporter nicht glauben wollte, dass die Brücke auch eine Person trägt :-))

{youtube}KbRzDMoQMJ8{/youtube}

Beitrag von der Mellauer Kilbe

23.07.2011: Unsere Pfadfindergruppe bei Mellauer Kilbe mit dabei

Geschrieben von: Administrator

{youtube}W8lVZAazPFw{/youtube}

Weiterer Bericht und Fotos

...auf der [Website der Gemeinde Mellau](#) .